

Hay nueva magistrada en el TEDF

Escrito por Agencias

Viernes 14 de Enero de 2011 17:19

CD DE MÉXICO, 14 de enero de 2011.- La Asamblea Legislativa designó a Aidé Macedo Barceinas como nueva magistrada del Tribunal Electoral del Distrito Federal, para el periodo 2011-2018.

Fue un prolongado debate el que tuvo que realizarse para que los legisladores aprobaran con 39 votos a favor y 15 en contra, de la bancada del PAN, la designación de Macedo Barceinas, para ocupar la vacante que dejó Miguel Covián Andrade desde el 15 de marzo de 2010.